

# Trotz Macken..

## liebe ich dich!

Von GlassDream

### Kapitel 1: Erste Begegnung

Hallo alle zusammen!!^^

Diese Ff entsteht in Zusammenarbeit mit Solaire.

Wir sind gespannt, wie euch die Story gefällt!!<3

---

Gedankenverloren lief er schnellen Schrittes durch Tokyo. Er mochte diese Stadt nicht besonders, viel zu groß und laut, wie er fand. Osaka war zwar auch nicht viel besser, aber da wurde er wenigstens nicht ganz so oft erkannt wie in der Hauptstadt. Zumindest wurde er in dieser öfter angesprochen, was ihm ziemlich gegen den Strich ging.

Deshalb lief er heute mit Tarnung durch die Gegend.

Seine blonden Haare hatte er unter einer schwarzen Wollmütze komplett versteckt, da es Winter war, fiel das auch nicht weiter auf. Einen weißen Mundschutz trug er ebenfalls und dann hatte er sich auch noch eine dicke Brille zugelegt, die nun auf seiner Nase saß. Mit dieser Tarnung sah er eher aus wie ein Streber, als ein weltbekannter Rockstar.

Gerade war er auf dem Weg ins Fernsehstudio, wo sie zusammen mit einer anderen Band ein Doppel-Interview haben sollten. Diese andere Band war noch recht jung, aber dennoch ziemlich erfolgreich. Grade überlegte er wie sie nochmal hieß. //Giru... irgendwas Giru.. Giruamarsch oder so?!// Nein, so ein Schwachsinn, er würde es noch früh genug erfahren, auch wenn es ihm ehrlich gesagt sowas von egal war. seine Laune war heute wiederum auf dem Tiefpunkt, was vor allem daran lag, dass er verschlafen hatte und die anderen schon ohne ihm zum Studio gefahren waren.

Sauer hatte er Kaoru angerufen, der nur gemeint hatte, dass er es satt gehabt hatte auf ihn zu warten und er sich doch ein Taxi holen sollte. Aber darauf hatte er nun auch keine Lust.

So lief er also nun auf der Suche nach dem Fernsehstudio durch die Stadt, achtetet kurz nicht auf die entgegenkommende Menschenmenge und lief auch schon prompt in jemanden hinein. Mit solch einer Wucht, dass sie beide auf dem Boden landeten.

Noch während er sich aufrappelte, begann er zu meckern: "Sag mal, hast du keine Augen im Kopf?!"

++++

Er mochte den Winter.

Er mochte auch Tokyo, denn er hatte in letzter Zeit nicht mehr so oft die Gelegenheit gehabt, seine Lieblingsstadt zu besuchen, denn der steigende Bekanntheitsgrad seiner Band führte zu gehäuften Tourstress.

Nun, dieser Tourstress machte ihm direkt wieder Spaß. Heute sollte er in einem Fernsehstudio ein Interview geben. Er als Leader wusste allerdings weniger als sonst, denn er wusste weder, welche Band dort anwesend sein würde, noch wie lange es dauern würde. //Naja, so schlimm wird es schon nicht werden ... // redete er sich ein.

Er war gut gelaunt, denn der Frost, der an diesem Tag herrschte, führte dazu, dass er auf Hochtouren lief. Er liebte die Kälte und schaute sich in der eisigen Stadt aufgeregt um.

Da stieß er mit jemandem zusammen, der doch nicht viel größer zu sein schien, als er selbst.

Unsanft landete er auf dem Hintern und sein Handy fiel ihm aus der Tasche in den Schnee.

"Ach man ...", seufte er und sah dann sein Gegenüber an.

"es tut mir sehr leid, ich habe Sie nicht gesehen ... ?!"

Irgendwoher kannte er das Gesicht doch, aber ihm fiel nicht ein, woher...

So, du hast mich also nicht gesehen?!", zischte der Blonde nun. "Jetzt hör mal Bürchen, nur weil du ein paar wenige Zentimeterchen größer bist, als ich, kannst du noch lange nicht behaupten, mich nicht gesehen zu haben!!"

Endlich konnte er seiner Wut mal Luft verschaffen.

"Ähm ...es tut mir leid ... "

Das Temperament des Kleineren überraschte ihn jetzt doch stark. Was bildete der sich eigentlich ein ... ?

Naja, er war sowieso zu gut gelaunt, um sich aufregen zu wollen.

"Wie gesagt, es tut mir Leid..."

"Hrmpf..hoffe ich auch stark für dich..", grummelte er noch einmal. Aber dann meinte er schon wieder etwas freundlicher: "Du weißt nicht zufällig, wo ich zum CBJ-Fernsehstudio komme??"

Für seine extremen Stimmungsschwankungen war Kyo ja bekannt, aber da er ja jetzt nun getarnt unterwegs war und der Jüngere (der für ihn irgendwie aussah, als würde er ihre Musik hören) ihn nicht erkannt zu haben schien, war dessen überraschter Gesichtsausdruck darauf auch nicht verwunderlich. Leise musste Kyo lachen.

Er bemerkte gar nicht, wie sein Handy da im Schnee lag.

"Ähm, ja sicher weiß ich das..."

Er deutete eine Straße hinunter.

"Da ist es.. man kann es gar nicht verfehlen ..."  
Er musterte den Blonden. //Was will der denn da ?//  
"Aber ich will da auch hin...", merkte er an.  
"Wir könnten da zusammen hingehen !!"

Er sah in die Richtung, in die der Jüngere zeigte. "Danke, dann werd ich mal.." Er wandte sich zum gehen, drehte sich dann aber bei der Bemerkung des anderen wieder zu diesem um. "Aha?!" Nun hob er fragend eine Augenbraue. //Was will der denn da?!// "Ähm..ok.." Drehte sich dann ohne ein weiteres Wort um und ging los.

"Das ist die falsche Richtung ... !!"  
Er packte den Anderen am Arm und zog ihn mit sich.  
//Ich hab genau in die andre Richtung gezeigt und der latscht drauf los ...//  
"Folge mir und renn nicht gleich los...", rügte er ihn.  
Aber den Blonden schien das rechlich wenig zu kümmern.

Dieser starrte nur auf die Hand, mit der der andere immer noch seinen Arm festhielt.  
"Loslassen!!", zischte er gefährlich.

Er zuckte zurück. "Ganz ruhig... Ich wollte dich nur nicht in die Stadt schicken...du hättest dich bestimmt verlaufen..."  
Er sah in mittleidig an und musste leicht grinsen.  
"Und jetzt komm...ich komme sonst noch zu spät !!"

"Ich hab auch alleine bis hier hin gefunden!! Dich brauch ich also nicht zwangsläufig!!", zischte er weiter. Ging dann aber dem Jüngeren hinterher. "Nicht nur du.."

Das Letzte, was der Andere sagte, hörte er gar nicht mehr.  
Als sie dann das Gebäude vom CBJ-Fernsehstudio in Sichtweite hatten, fingen seine Augen an zu strahlen.  
Ja, er verband mit diesem Studio einige tolle Erinnerungen.

Endlich war das Gebäude in Sicht. Der Sänger wollte sich gerade verabschieden, da sah er auch schon eine ihm bekannte Person aus dem Gebäude heraustreten.  
"Oi, Kyo!! Da bist du ja endlich!! Kaoru tobt schon vor Wut. Ich sollte dich grade schon suchen kommen!!", grinste Die ihnen entgegen.

Er blieb stehen.  
//Kyo .... ?//  
Hatte er einen der bekanntesten Sänger Japans nicht erkannt ...?!  
Er sah Die an. Kein Zweifel, vor ihm stand halb Dir en grey.  
"Oh..." war alles, was er Kyo anstarrend herausbekam.

"Ja, ja..ich komm ja schon!!", murrte er in Dies Richtung. drehte sich dann wieder zu seinem Begleiter um. "Tschüss, Kleiner.. Man sieht sich!!" Dann runzelte er die Stirn, als er das deutlich geschockte Gesicht des anderen sah. Schließlich musste er grinsen und tätchelte dem anderen die Schulter. "Ich weiß, meine Tarnung ist großartig, nicht wahr?!", meinte er noch breiter grinsend und ging dann sofort zu Die. Hob dem andern anschließend nochh einmal die Hand zum Gruß, bevor er mit Die im Gebäude

verschwand.